
Mi sugerencia de cara a la eficiencia en el ámbito de  la salud es realizar por videollamadas 

aquellas consultas médicas en las que la presencia del paciente no sea necesaria ( comentario 

sobre analísis o pruebas realizadas previamente)  así como la expedición de recetas sin 

necesidad de pasar por el centro de salud. 

Ambas cosas se están  llevado a cabo con carácter experimental durante el periodo de la 

pandemia y evitan aglomeraciones en los centros sanitarios. 


